



Ein Stück Weltkunst in Mindelheim

Weltkunst im Mindelheimer Gewerbegebiet? Von Tokyo über Mailand ins Unterallgäu? Genau das ist kürzlich passiert. Im April war das Kunstwerk „WindowScape“ auf der Internationalen Möbelmesse in Mailand vorgestellt worden. Mit dabei war damals auch das Team der Wagner Möbel-Manufaktur. Ohne lange zu zögern, hat Firmenchef Tobias Walzl das Kunstwerk der Japaner Yoshiharu Tsukamoto

und Momoyo Kaijima gekauft und nach Mindelheim bringen lassen. Dort steht es jetzt auf dem Werksgelände der Firma Wagner im Süden der Stadt. Bei dem beachtlichen Werk geht es um das Verhalten des Menschen innerhalb und außerhalb von Gebäuden, mit der Kombination von Licht, Wärme, Luft, Wasser und Wind in der Architektur und mit Respekt gegenüber der Umwelt.

Text/Foto: Johann Stoll